



Mercredi 11 janvier : journée spéciale raquette !

publié le 09/01/2012

Cette journée raquette va permettre aux filles de jouer au badminton et aux garçons de s'affronter au tennis de table.

Les benjamines iront au Pontreau (collège Curie), les minimes filles à la salle Omnisport rue Barla, les benjamins se déplaceront à la salle de Goise (collège Comynes) et les minimes garçons au collège Fontanes.

 [convocation minimes garçons](#) (PDF de 93.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.